



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



03/07/2024

LEGISLATIVO

Se llevó a cabo segundo foro de los diálogos nacionales sobre la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- En la Universidad de Guadalajara se llevó a cabo el segundo foro sobre la reforma constitucional al Poder Judicial, en el que participaron algunos de sus miembros, académicos, especialistas y legisladores. Se discutió la conformación y reorganización del Poder Judicial, destacando la propuesta de elección de personas juzgadoras mediante el voto, la importancia de la carrera judicial y la gradualidad de la implementación de la eventual reforma. Daniel Espinosa Licón, presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, señaló que tiene que asegurarse que quienes van a ser candidatos a jueces, magistrados y ministros sean los más idóneos.

<https://drive.google.com/file/d/1-DICEJ1m5dmWCvc71Q5fugJY9OHVwdYS/view>